

## Reunión “De conciencia del Distrito”

Esta reunión tiene la finalidad de que cada uno de nosotros participe con su reflexión personal, acerca de sus actitudes con respecto al Distrito. Es una revisión personal acerca de qué hago, cómo lo hago y cómo lo podría mejorar. No es para tomar decisiones, sino para ver, sin temor, lo positivo y lo que podría cada uno mejorar en beneficio de Al-Anon como un todo, de este Distrito en particular, de los grupos a los que concurrimos y por consiguiente de nosotros mismos. Es para que participemos todos: los miembros, los Representantes de Grupos y los servidores del Comité de Servicios Generales. Los invito a escuchar con criterio abierto y expresarse con total honestidad para que esto sea verdaderamente útil para todos.

- ¿Me doy cuenta de la importancia que tiene el Distrito con respecto al intercambio de información e ideas entre los grupos que lo conforman?
- ¿Siento que pertenezco a este Distrito, o lo tomo solo como un lugar al que concurro?
- ¿Participo en las reuniones aportando mis ideas y escuchando las de mis compañeros?
- ¿Desde mi lugar en el Distrito como miembro, como RG o como servidor del Comité de Servicios Generales, cumple responsablemente mi participación?
- ¿Estoy familiarizado o me preocupo por conocer el Manual de Servicio Nacional para cumplir con el servicio?
- ¿Cómo miembro o RG me ofrezco en el Distrito para colaborar como voluntario en las distintas tareas necesarias para el buen funcionamiento del mismo? ¿Voto responsablemente cuando debo hacerlo?